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والاعتصامات عملوها حاجة تانية عملوها جريمة مكتملة الاركان فيها قتل فيها حرق فيها حيازة سلاح فيها اقتحام اماكن هذه ليست
فعاليات سياسية هذه جرائم جنائية لزلك ازا كنا احنا في الفترة السابقة. بالكامل - 00:00:00

تركنا هزا الموضوع للاتجاهات القائمة تحاول بقدر المستطاع انها تواجهه. انا باقول لكم انهم لم يستطيعوا ان يواجهوه. وكمان احنا
تعرضنا لانه غدر بنا اتغدر بنا. النهاردة مثل هذا الاجتماع هناك من - 00:00:26

قدر بعد ان اتفق. عشان كده احنا ان شاء الله عز وجل كافة الميزان هنا باذن الله الله اكبر كافة الميزان هنا وانا بقول كل الناس في كل
مكان انهم يتقوا الله عز وجل في هذا البلد ويسرعوا الينا. احنا مش هنمشي من هنا. حتى يتبين ازا كان - 00:00:46

المؤامرة الجنائية اللي هو اتفاق جنائي مكتمل الاركان. حرق وقتل وجرح وحيازة سلاح واستهداف هذا الكلام لا يمكن يترك. وان شاء
الله من ساعة الى ساعة سيكون هناك قرارات جديدة باستمرار - 00:01:19

يتفق معنا من يتفق اهلا وسهلا. يختلف معنا من يختلف اهلا وسهلا. وانا بقول لكم وانا باقولها صراحة اهو. الله اكبر. انا باقول صراحة
الناس اللي هم بيقولوا عليهم سياسيين وائمة. البلد - 00:01:39

عمرو موسى حمدين صباحي السيد البدوي. هؤلاء بهذه الصورة. هؤلاء بهذه الصورة التي نراها اجزاء في هذه الجريمة الجنائية
المكتملة الاركان. لا يمكن ان تتحول ما ما هو مزاهرات السلمية يتحول الى سلاح بالرصاص لا يمكن يقبل. وعايز اقول لكم حاجة احنا

كنا طول عمرنا انتم معزمكم شباب - 00:01:59
اكتر لكن طول عمرنا كنا بنقول لو هذه الامة بصدور عارية تعرضت للقتل فقتل منها مليون عشان يعيش تسعين مليون في كرامة

وعزة فسنحيا كراما. ولن ولا نقبل. ولا نقبل ان نعيش في بلادنا اسرى ونحن داخلها. ما لم - 00:02:29
تكن احرارا بمعنى الكلمة فباطن الارض خير لنا من ظاهرها. الشواء ولزلك لا يضركم من خالفكم او خذلكم. ولن ولو لم ابقى الا وحدي

ولو لم يبقى من معي من قلة لن نغادر هذا المكان وسنطور مهما كان. اللهم ارزقني الشهادة في سبيلك. ومن انت - 00:02:59
على دعائي يا رب العالمين. ايها الاخوة انا ازا في اي لحزة غادرتكم من هنا الى مكان فهبقى رايح اكلم مع ناس وارجع انما انا معكم

هنا. ان شاء الله حتى يقضي الله امرا كان مفعولا. ومش معنى كده - 00:03:29
وانا بوجه نداء لرئيس الجمهورية. باقول له مش علشانك انت ولكن اطمئن سيكون هنا ان شاء الله على النواة نواة واغتسل الى

الملايين مستعدة ان تكون فداء لاستقرار الشرعية وبقول لهم وبقول لمن يريد ان يستخدم هذه الجرائم. احنا انا تركت الوقت مدة
طويلة سبع - 00:03:49

تمن شهور اهوت ومع زلك الان لن نتركهم يعتدون ويضربون ونبقى في بيوتنا لسنا نعاجا. لسنا نعاجا سيرون ان شاء الله عز وجل ما
تقر به اعين الصالحين. والله اكبر والله اكبر والله اكبر - 00:04:19

لا اله الا الله - 00:04:41
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